

A Claudine
(ou randonnée en Normandie)

Le premier mai, nous sommes allés en Normandie.
Quand le soleil est au rendez-vous, c'est un paradis !
La randonnée commence sous un bon petit crachin,
Dans la forêt de Lyons où il accompagne notre chemin.
Une brume matinale enveloppe la vallée de la Seine
Dont les falaises se devinent à peine.
Elles resplendissent dès que le soleil apparaît.
Pour le déjeuner, un abri creusé dans la craie
Nous sert, un midi, de salle à manger.
Au terme de cette première journée sur terrain ondulé,
Lorsque nous visitons l'abbaye de Mortemer
Dont il ne reste que des ruines, ma Chère !,
La pluie du matin a bien cessé,
Mais le soleil reste toujours caché.
Le terrain paraît facile vu de loin
Mais gare aux glissades dans un recoin,
Sur un sentier étroit et très pentu
Qui traverse une vallée sèche ou un ru.
Enfin, nous arrivons au gîte en pays de Bray,
C'est là que notre journée prend fin

Les amis ont apprécié cette région divine,
Et ils te disent : « A bientôt chez toi, Claudine ».

Alain, reprise d'un brouillon le 11 mai 2020